

Des mouvements sociaux en Bolivie cherchent à préserver le processus de changements dans ce pays



La Paz, 2 avril, (RHC).- Des mouvements sociaux de la Bolivie sont réunis aujourd'hui dans la ville de Cochabamba durant un sommet national qui cherche à appuyer le gouvernement du président Evo Morales et à donner un élan au processus de changements que vit ce pays depuis 2006.

Après les résultats du référendum constitutionnel du 21 février, le président Morales a exhorté les mouvements sociaux à réviser les priorités de leur travail, à obtenir l'union des masses et à accélérer les investissements destinés au bien être des communautés.

Plus de 30 organisations dont la Centrale Ouvrière Bolivienne, regroupées dans la Coordination Nationale pour le Changement assistent à ce sommet.

La veille, prenant la parole à une réunion élargie des Jeunesses du Mouvement vers le Socialisme, le président bolivien a exhorté leurs membres à renforcer les structures de cette organisation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/89276-des-mouvements-sociaux-en-bolivia-cherchent-a-preserver-le-processus-de-changements-dans-ce-pays>



Radio Habana Cuba